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La Cámara de Diputados de la provincia vería con agrado que el Poder

Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, en relación a la

Inversión realizada en los bajos Submeridionales, proceda a informar lo

siguiente:

a) Monto total invertido.

b) Obras y proyectos realizados, especificando si las mismas se

encuentran ejecutadas en su totalidad, y en caso negativo, cronograma y

plazos estipulados para su culminación.

c) Proyección en cuanto a desagües, obras de canalización y

alcantarillado.

d) Realización de sistema de Defensa contra inundaciones.

s.-
Nicolás F. Mayoraz \
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FUNDAMENTOS.

Señor Presidente:

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial

Los Bajos Submeridionales constituyen uno de los

humedales de mayor importancia de la República Argentina y poseen una

extensión de 8.030.000 hectáreas, donde aproximadamente el 50% de esa

superficie se encuentra ubicada en la provincia de Santa Fe.

En un contexto mundial marcado por la necesidad de

garantizar la seguridad alimentaria y mitigar el cambio climático, resulta

sumamente necesaria la intervención estatal en los Bajos Submeridionales,

para resguardar recursos naturales, disminuir los riesgos hídricos y

promover una producción sustentable.
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En este marco, el Gobierno Provincial a través de un

informe elaborado por Candelaria González del Pino, Secretaria de Gestión

Federal de la provincia de Santa Fe, aseguró que: "Son más de $190.000

millones destinados a obras y proyectos de infraestructura, servicios

públicos, conservación y producción sostenible". En este informe se

mencionan como ejemplo obras de alcantarillado, el Sistema de Defensa

contra inundaciones en Los Amores, la readecuación del Canal Línea Paraná,

el Acueducto de Emergencia y la licitación de Sistema de Defensa contra

inundaciones en Villa Minetti, entre otras.

Asimismo destacó el logro de "acuerdos históricos

interprovinciales a partir de haber elaborado de manera conjunta el Plan

Director de los Recursos Hídricos de la Región Hídrica de los Bajos

Submeridionales y Provisión de Red de Monitoreo Hidroambiental, donde se

priorizaron las obras necesarias para ser realizadas en el corto y mediano

plazo".1

Sin embargo, Durante su discurso en el acto central de la

Expo Rural 2023, el presidente de la Sociedad Rural de

Reconquista, Augusto Gastaldo, lamentó que se desaprovechó la sequía -

que ya lleva más de tres años- para limpiar los canales, ahora que están tan

secos. "Todo será más complicado y costoso cuando empiece a llover",
advirtió.

Añadió además que, "si bien existe un plan maestro, en el

cual se está trabajando y va ser finalizado recién el año que viene, y que

como entidad podemos participar mediante un Consejo Asesor, es solo un

proyecto lo que tenemos, nada en obras, salvo algún alcantarillado, el

puente sobre el Paraná Miní, algunos kilómetros de limpieza del canal línea

Paraná, pero nada en concreto, mientras tanto Chaco y Santiago de Estero

continúan avanzando en sus sistemas de canalización para enviarnos cada

vez más agua a nuestra provincia, que amenaza a nuestros campos y
1. https://www.reconquistahoy.com/62847-el-gobierno-provincial-refiere-a-una-inversion-historica-en
los-bajos-submeridionales-y-un-cambio-de-paradigma
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comunidades de los Bajos Submeridionales, cuando regresen las épocas

lluviosas". Asimismo expresó que: "Tampoco que estamos pensando en algo

nuevo que nunca pasó. Pasó, y no hace tantos años. Realmente nos afectó

mucho al sector rural en cuanto al anegamiento de los campos, y también a

las comunidades, que por eso justamente de ahí surgió la necesidad de la

defensa en algunos pueblos, y no vemos que haya obras con respecto a eso
puntualmente". 2

Considerando la importancia que acarrea la ejecución de las

obras anunciadas, a los fines de mitigar el cambio climático, resguardar los

recursos naturales y evitar daños al sector rural y pueblos vecinos, es que

solicitamos le presente informe.

Por ello, solicito a mis pares el acompañamiento del presente.

\)-
Nicolás F, Mayoraz
Diputado Provincial / Natalia Armas Belavi

Diputada Provincial

2- https://www.reconquistahoy.com/62854-el-ministro-de-produccion-asegura-que-se-hicieron
las-obras-y-los-campos-no-se-inundaran-pero-los-productores-de-la-region-siguen-sin-creerle-no-se
hizo-absolutamente-nada
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